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CONSEIL DES PARTENAIRES 
Classe de 4ème et 3ème 

24 novembre 2022 
 

 
 

Le conseil des partenaires s’est tenu le 24 novembre 2022 de 17h30 à 19h00 en présentiel au 
collège. 
 
Représentants des parents :  
Claire-Marie Le Nabour (3ème K) 
Sandra Legrand (3ème J) 
Véronique Cesbron (3ème H) 
Julien Devidal (4ème H) 
 
Représentants de l’équipe du Collège :  
M. GOURLIER - directeur d’établissement 
Mme BOUGHEDIRI - responsable de niveau 4ème/ 3ème 
Mme CHALANDON – Professeur d’Histoire - Géographie 
Mme DURON – Professeur de Français 
Mme GARDONIO – Animatrice en pastorale  
 
 

Thème n°1 : La restauration scolaire 
 

Problématiques Discussions 

Plusieurs parents indiquent que 
leur enfant n’a pas assez à 
manger, surtout quand il passe 
au dernier service (il n’y a 
parfois plus de pain et/ou ni 
desserts). 

Les agents refusent de servir 
davantage=> les enfants se 
rattrapent au goûter 

- Manque pain : c’est arrivé. M. Gourlier s’est immédiatement rapproché 
du prestataire de restauration pour faire remonter et corriger les 
commandes. 

- Manque dessert : il n’y a pas toujours LE dessert voulu, mais il y a 
toujours des desserts en nombre suffisant. 

- Possibilité pour les élèves qui ont cours jusqu’à 13h00 de venir chercher 
une tranche de pain avant le dernier cours du matin pour patienter 

- 320 à 380 rationnaires selon les jours 

Il n’y a pas assez de temps pour 
déjeuner. 

Résumé des discussions de l’an dernier : 

Avec 91 places assises, 4 rotations sont nécessaires ; la durée du repas est 
d’environ 20 min. 

Projet agrandissement envisagé mais pas à court-terme (mezzanine au-
dessus du self ?). 

Résumé des discussions de Nov-2022 : 

- Projet agrandissement cantine : aucune réflexion approfondie n’est 
engagée pour l’heure. 
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- Le service est avancé, un premier service à lieu dès 11h30 pour les 
élèves qui terminent les cours à 11h. 

 
 

Thème n°2 : Travaux prévus cette année au collège  
 

Problématiques Discussions 

Serait-il possible de rappeler le 
calendrier des travaux prévus ? 

- Le planning exact n’est pas encore arrêté car l’établissement demeure 
dans l’attente de la signature du nouveau bail avec l’association 
propriétaire de l’immobilier 
 

- La prochaine tranche de travaux concernera les 3ème et 4ème étage de 
l’ancien bâtiment  

Le revêtement de la cour sera-t-
il refait ? Cours végétalisées ? 

- Pas avant la fin de la prochaine tranche de travaux puisque des 
véhicules de chantier vont circuler dans la cour. 

Est-il prévu d’avoir plus de place 
pour les trottinettes ? 

- Pas de possibilité d’agrandissement du local trottinettes.  
- 60/70 places pour 600 élèves 

Est-il prévu d’avoir des rideaux 
dans les salles ? En effet il peut 
faire très chaud parfois et le 
reflet du soleil gêne la vision du 
tableau. 

- Pas de projet spécifique rideaux 
- Les fenêtres des salles sont équipées de rideaux qui sont changés au fil 

de l’eau au gré des rafraichissements et/ou grands travaux. 

 

Thème n°3 : Voyages et sorties scolaires  
 

Problématiques Discussions 

Les voyages prévus pour le 
niveau 3ème sont-ils bien 
confirmés ? 

- Voyages des 3èmes très compliqués à organiser avec la période post-
covid, augmentation des coûts, restrictions données par les agences de 
voyages 

- L’équipe enseignantes se mobilise pour réduire autant que faire se peut 
la dépense pour les parents. Exemple : tous les bénéfices des ventes 
d’oranges, reblochons et autres, obtenus par les adultes de 
l’établissement sont reversés au pot commun pour soutenir le projet. 

- Nouveau projet à réfléchir pour les années à venir  

Pour les sorties scolaires 
nécessitant un ticket de métro, 
est-il possible de demander aux 
TCL des tickets gratuits plutôt 
que de demander aux parents 
de fournir les tickets ? 

- Le collège bénéficie déjà de ces tickets offerts par les TCL 
- Il y a eu un loupé faute d’anticipation 

4-air à Die - Les informations vont être communiquées très prochainement 
- Le programme des activités sera communiqué 3 semaines avant le 

voyage 
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Points divers 
 

Problématiques Discussions 

Accès aux notes sur Ecole 
Directe 

- Non, cela ne va pas dans le sens du projet du collège. Chaque enfant 
à la responsabilité de noter ses niveaux de maîtrise après chaque 
évaluation dans le cahier de suivi. Outil de communication privilégié 
entre les familles et l’établissement. 

Incivilité aux toilettes : personne 
qui tape sans cesse sur les portes 

- L’équipe enseignante n’est pas au courant 
- Une vigilance sera apportée sur ce point 

Stage de 3ème : pourquoi ne pas 
recenser les parents qui peuvent 
accueillir un élève ? 

- L’APEL peut communiquer une liste de parents volontaires 
- Cette liste servira au dernier moment si vraiment un élève n’a pas 

trouvé de stage par lui-même 

Projet pédagogique - Une réécriture est en cours 
- Un Google form va être envoyé aux parents pour consultation 
- Les élèves vont pouvoir donner leur avis lors d’une prochaine vie de 

groupe avec les professeurs principaux 

Prochaine journée pédagogique - Jeudi 2 février 2023 

 


